



El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, recorrió las instalaciones recreativas de Parque de los Niños, uno de los dos lugares donde se lleva adelante la temporada 2015 de Buenos Aires Playa para que vecinos y turistas puedan disfrutar del verano en plena Capital Federal.

Inaugurada el 9 de enero, la séptima edición de Buenos Aires Playa se prolongará hasta el 1º de marzo en Parque de los Niños (General Paz y Cantilo) y Parque Indoamericano (Avenida Castañares y Avenida Escalada), de martes a domingos de 10:00 a 20:00.

{youtube}hYOqbaottNE{/youtube}

Más de 2.500.000 personas disfrutaron las propuestas que este programa libre y gratuito para grandes y chicos ofreció en las seis temporadas anteriores y que incluyen actividades deportivas, recreativas y culturales, espectáculos, áreas para tomar sol y gastronomía.

Se puede realizar gimnasia aeróbica; voley y fútbol playeros, fútbol tenis, tenis orbital, tenis de mesa, tomar clases de bailes, ajedrez, lectura, etc.